
令和６年２月２２日 

歯科医師会だより８３号 
仙南歯科医師会のホームページが開設しました。役員の先生方のチェックが終わりましたら会員の皆様

にも閲覧して追加訂正等していただき、最終的に一般の方でも検索して閲覧できるようにする予定です。

武者実行委員長はじめホームページ実行委員会の井上先生、前田先生、伊藤利実先生、西村先生、菅野先

生、後藤拡樹先生にはお忙しいところ理事の仕事の他に時間を割いていただき本当にありがとうございま

した。今後ホームページの管理、運営は主に広報委員会の仕事となりますが、執行部は会員全員でさらな

る充実を目指すつもりですので皆様ご協力の程よろしくお願いします。 

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 

 

令和５年度 第１２回 仙南歯科医師会 役員会 

                           令和 6 年 2 月 14 日（水）19：00～21：20 

                          歯科医師会室・Web 

 

会長 副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療管理 地域保健 社保 

千木良 目黒 小田部晃 飯淵信 井上 小屋 菅野真 西村 前田 清原憲 

○ ● ○ ○ ● ○ ● ● ● ● 
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● ● ○ ● ● ● ● ― 〇  

○：歯科医師会室 ●：Zoom 

 

                     次 第 

 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんこんばんは。金曜日に三役会を行い今日の役員会に備えたのですが、土曜日に法人設立準備委

員会、昨日宮歯連盟の理事会と地区会長連絡協議会があり、そこでの大きな報告が 8 つほどあります。

時間通りに終らないかもしれませんが、大事な話ですのでご協力よろしくお願いします。 

3．各支部報告 

①柴田 2 月 28 日（水）18 時からぶざんで支部定例会を参集型で開催予定であることを報告。それに

先立ち 2 月 21 日に臨時の役員会を開催予定であることを報告。 

②白石 2 月 15 日に支部役員会を開催予定であることを報告。西山学園の歯科校医を富岡先生がお引き

受けくださることを報告。 

③角田 丸森中の歯科校医を目黒先生が引き受けることになったことを報告。丸森町の物価高騰対策費

について報告。 

4．協議 

1）新年会を終えて（飯淵信先生） 

令和 6 年仙南歯科医師会新年会について報告。出席者は 54 名。収支報告書について説明。 



若手の出席率を上げること、開催日を平日に変更することについて検討・協議。 

2）法人化に関して（法人設立準備委員会） 

2 月 10 日に開催した第 1 回仙南歯科医師会法人設立準備委員会について報告。4 月総会で議案として

提出→承認→手続きという手順となる。設立日は令和 6 年 7 月 1 日を目指す。  

3）施設協力医に関して（地域保健） 

 令和 6 年度の介護保険改定により口腔衛生管理加算の経過措置期間が終了し 4月 1 日より義務化され

る。このことについて地域保健委員会、在宅歯科委員会、地区会長連絡協議会でのご意見を基に、協議・

情報の整理をした。 

 4 か所の角田市の施設が太田歯科医院に施設協力医の要請を行った。このことについて役員会で協議、

太田歯科医院が施設協力医となることが了承された。 

4）その他 

・令和 6 年度事業計画 

・伊藤正健先生 退職に伴う共済金 

協議の結果、共済金の給付が決定した。 

・【日程】第 6 回総会  4 月 24 日（水）18 時 ホテル原田 懇親会 20 時 

・【日程】点数改定支部伝達講習会（社保） 5 月 18 日（土）会場：オーガ 

・【日程】国保助成ボウリング大会（医療管理） 6 月 29 日（土） 

・【日程】岩沼との合同役員会  7 月 20 日（土） 

上記について協議、決定した日程で事業を進めていく方針となった。 

（菅野先生）終身会員になると会費免除になるが、会計上そのタイミングを次年度初めに変更・統一する

ことについて提案、次回の協議題となった。 

5．報告 

1）会長（千木良先生） 

宮歯連盟が一般会員向けのデンタルミーティングを検討していること、能登半島地震の災害歯科支援

に関する宮歯の活動状況、新年会の席で中核病院の下瀬川先生から歯科と協力関係を深め、協議会を設

けたいとのお話をいただいたこと（新しい口腔外科の先生は大竹先生）、若手歯科医師活躍推進意見交換

会の開催について報告。 

2）副会長（小田部晃先生） 

3 地区の学校保健会が連携した活動をすすめようとしていることを報告。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

第 11 回宮歯理事会について報告。決議事項の第 1 号から第 3 号すべて可決された。能登半島地震に

伴い石川県歯科医師会に 200 万円を拠出。第 153 回臨時代議員会における感謝状贈呈の件について仙南

歯科医師会からは飯淵雅高先生、山崎猛男先生、井上大一先生が表彰される予定。学校歯科医の配置基

準見直しについて報告。能登半島地震災害派遣支援チームの派遣状況について報告。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

なし。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

会務報告。3 月 6 日の役員会は歯科医師会室と Web で開催予定。 

4 月 3 日の役員会は総会に向けて参集型で開催予定、会場はぶざん。 

宮歯協同組合支部訪問の日程調整について三役会で協議した結果、見送る方針となったことを報告。 

榊原先生のご母堂様がご逝去なされ、歯科医師会として生花、弔慰金をお渡しすることを報告。 



来年度の中核病院口腔外科は大竹先生、君塚先生に加え小番先生の 3 名となるだろうことを報告。 

6）委員会 

〇学校歯科・後藤拡先生 

2 月 5 日に第 2 回学校歯科委員会を開催したことを報告。2 月 29 日に学校歯科部会に出席予定である

ことを報告。 

〇会計・菅野先生 

亘理孝雄先生の退会慰労金をお渡しするために、亘理孝雄先生の所在について確認。 

〇地域保健・前田先生 

1 月 23 日に第 2 回地域保健委員会を開催したことを報告。2 月 14 日に村田町の歯科口腔保健推進条

例について推進委員会が開催されたことを報告。 

〇医療管理・西村先生 

 1 月 25 日に第 1 回医療管理委員会を開催したことを報告。保健所の立ち入り検査について今年度は 1

件仙南歯科医師会の会員が該当し、来年度はおおよそ 13 件該当する予定。そのため来年度は医療安全

研修会を開催予定。 

〇学術・平井丈先生 

 1 月 31 日に第 2 回学術委員会を開催したことを報告。 

〇社保・清原憲先生 

 3 月 30 日の宮歯の伝達講習会を受けて、長谷先生と二人で 5 月 18 日の点数改定支部伝達講習会の開

催の準備を進めていく予定、来年度の社保講習会の開催の準備を進めていく予定であることを報告。来

年度から高点個別指導が再開されるため、個別指導に当った先生のサポートを実施する予定。 

7）その他 

（千木良先生）亘理瑛先生が宮歯 B会員（仙南の正会員）の入会手続きを進めていることを報告。 

6．その他 

 なし。 

7．監事講評 監事 小野 貴志夫 

長い間お疲れ様でした。施設協力医関連の件で色々問題があるのだなあとつくづく実感しました。皆

様これからもご指導よろしくお願いします。 

2 月の薬剤師会の新年会と白石の医師会の新年会に出席した際、仙南歯科医師会の新年会で地域ごと

にテーブルを分けていただいたことでとても話しやすく好評だったとのお話をいただきました。以上で

す。 

8．閉会 副会長 目黒 一美 

皆さん大変お疲れ様でした。昨日今日と温かく明日はゴールデンウイークのような陽気になるようで

す。一方でコロナは第８波の勢いで、一週間に 10 万人くらい感染者が増えているそうですので、油断せ

ずにご自愛くださいますよう祈念いたしまして閉会といたします。どうも皆さんお疲れ様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

【編集後記】 

今年度より学術担当として理事に参加させて頂いており、初の編集後記となります。ご指導、お手伝い頂き

ながらなんとか 1年やってこられました。まだまだ、インフルエンザ、コロナに気を付けながらの日常では

ありますが、イベント等も以前のように開催されるようになってきました。今年は厄年ということもあり、

体調に気を付けながら、会務をこなせたらと思っております。 

（学術 平井丈斗） 


